

La UA elige a Cecilia Gómez como Defensora Universitaria - La Verdad - 23/11/2016

La UA elige a Cecilia Gómez como Defensora Universitaria

:: R. A.

ALICANTE. El Claustro de la Universidad de Alicante (UA) ha elegido a Cecilia Gómez nueva Defensora Universitaria de esta institución académica, según un comunicado del centro docente.

La que fuera vicerrectora de Calidad y de Estudios en las dos últimas legislaturas, primero con Ignacio Jiménez Raneda y después con Manuel Palomar, concurría como única candidata con el objetivo de «contribuir a la mejora de la calidad de la universidad en todas sus actuaciones y facilitar el desarrollo personal y profesional de la comunidad universitaria», según ella misma expuso en su momento.

En definitiva, «convertirse en un elemento de mejora de la convivencia en nuestra universidad, por vía de la aplicación de recomendaciones y acciones de mejora consensuadas por toda la comunidad universitaria», señaló.

Cecilia Gómez, quien recibió la noticia por boca del rector de la UA, Manuel Palomar, desde el patio de butacas del Paraninfo, expresó su alegría y agradeció la confianza depositada en ella.

Palomar felicitó a la nueva Defensora Universitaria y destacó la labor de su antecesor, el catedrático de Construcciones Arquitectónicas Miguel Louis Cereceda, en el puesto desde 2007. Vinculada a la



Cecilia Gómez. :: LV

UA desde hace más de 30 años, Cecilia Gómez recordó que el puesto de defensora «no está sometido a mandato imperativo de ninguna instancia universitaria».